



Momentmal-Skript

Thema:	Respekt
Sendedatum:	05.01.2016
AutorIn:	Gunnar Bach
Konfession + Ort:	Römisch-katholisch; Nentershausen

Der Kinderstar Willi Weitzel von „Willi will’s wissen“ ist letztes Jahr nach Bolivien gereist. Für die Aktion „Dreikönigssingen“. Respekt! „Jeder ist ein König seines Lebens“, hat Willi dort gelernt. Er hat ein Hilfsprojekt in El Alto in der Nähe der Hauptstadt La Paz besucht. Kinderarbeit ist in Bolivien an der Tagesordnung. Aber in vielen Einrichtungen, die mit Spenden der Sternsingeraktion aus Deutschland unterstützt werden, können die Kinder spielen statt auf der Straße den Passanten für einen Hungerlohn Schuhe zu putzen. Viele Kinder schämen sich für ihre Herkunft. Die jungen Leute sind vom Bergland in die Großstadt übersiedelt, weil es dort Geld zu verdienen gibt, und die Kinder eine Ausbildung machen oder studieren können. In den Einrichtungen wird das Selbstbewusstsein der Kinder gestärkt. Niemand muss sich dafür schämen, wer er ist oder woher er kommt.

„Respekt – für mich, für dich, für andere“ – das ist das Motto der Sternsingeraktion dieses Jahr. Auch in diesen Tagen ziehen tausende Kinder als die heiligen drei Könige verkleidet von Haus zu Haus. Sie singen ein Weihnachtslied und schreiben einen Segensspruch mit Kreide an die Haustüren.

Auch ich habe bei den Sternsingern mit großer Begeisterung mitgemacht – 10 Jahre lang als Kind und in den vergangenen Jahren oft als erwachsener Begleiter. Die Sternsinger igeln sich nicht ein, sondern bringen die Botschaft von Weihnachten in alle Straßen und Häuser. Die größte Hilfsaktion von Kindern für Kinder.

Ich finde es klasse, was die Sternsinger tun – sie zeigen Respekt für andere Menschen und Kinder in anderen Ländern – und ich habe großen Respekt vor ihnen und ihrem Engagement!

Zum Nachhören als Podcast:

<http://www.hr-online.de/website/radio/hr3/index.jsp?rubrik=12658>